
Compte Rendu - Réunion Bureau du 08/01/2024 

 
 

 

ASSOCIATION DE TENNIS DE TABLE DE LANGEAIS-CINQ MARS 
 

 

Le mardi 10 janvier 2023 à 19h00, les membres du bureau et du conseil d’administration ont été 

conviés au gymnase de CINQ-MARS-LA-PILE pour une réunion. 
 

Présents : Fabien Lascols (Président), Charlène Bard (vice-présidente), 

Caroline Dehenne, Julien Dehenne, Philippe Monge (Trésorier), Stéphane Poussineau, Stéphane 

Pelletier. 

Absents : Marie Joubert (Trésorière Adjointe), Nathalie Buton, Alain Bastié ((secrétaire), excusés. 
 

 

La réunion était présidée par M. Fabien LASCOLS, président de l'association.  

Il était assisté d’un secrétaire de séance, Mme Charlène BARD. 
 

Lors de cette réunion, et en accord avec les membres du CA, la prochaine date de réunion se tiendra 

le : lundi 11 mars 2024 à 19H30, au gymnase de CINQ-MARS-LA-PILE, ou de LANGEAIS en 

fonction des disponibilités de la salle. 
 

 

Vie du club et évènementiel 

 

• Un bon bilan avec 126 licenciés à ce jour soit comme la saison passée. 
Les filles représentent 24%. Aujourd’hui, nous avons un équilibre entre les jeunes et loisirs. 

 

•  La détection – de 10 ans à eu lieu de 11 novembre avec environ 10 enfants d’inscrits en 

fonction des niveaux. Le format est le même que les années précédente :1 groupe qui 
participe aux ateliers le matin, un second qui fait les ateliers et compétition l’après-midi, et le 

derniers groupes qui fait la journée compétition.  

 

• Le 07 janvier 2024 s’est déroulé à la 4S le top Régional, Romane a terminé 2 éme, Emma 6 
éme. 

 

• ENZO fini 4 éme pour les individuels en D1 Minime, un bon résultat. 

 
• Bilan première phase, très bon, l’équipe 1 fini 3 éme, la D1 fini 5 éme, la D3 monte ainsi 

qu’une D4. 2 nouvelles équipes D4 se forment en 2eme phase avec l’intégration de jeunes en 

compétitions. 

 

• Point GE :  Notre projet de passer Jérémy à temps plein se concrétise. 2 candidatures, 
intéressantes pour le poste d’entraineur pour la nouvelle saison. Fabien nous expose le 

nouveau planning prévisionnel des entrainements pour la saison 2024-2025. 

 

 
• A partir du mercredi 10 janvier créneau ouvert aux enfants du centre social de « La Douve », 

mis en place jusqu’aux vacances de février. Nous proposons une séance d’une heure de 

09h30 à 10H30 Atelier animé par Jeremy et Alain. 

 
• Retour sur le tournoi de noël, 34 équipes, record battu, bonne organisation faite en amont 

par Fabien. Tournoi apprécié par les familles, une bonne ambiance, de jolis moments de 

partage. Le tournoi a commencé à l’heure prévue et c’est terminé vers 23 heures 30.  

 

 
• Autre date à venir : L’Assemblé générale et le tournoi de fin de saison se dérouleront le 16 

juin au gymnase de CINQ-MARS-LA-PILE. L’idée est de couper ce tournoi en deux, d’un côté 

un tournoi compétition avec handicap, et de l’autre un tournoi non licencié/loisirs. 

Le matin, il y aura environ 2 à 3 matchs 9H-11H, suivi de L’AG, apéritif offert par le club et le 
repas partagé. 14H-17H match et fin de tournoi, moment convivial. 



 

•  Le 08-01-2024, nous sommes 40 inscrits pour la galette des rois qui se déroule le vendredi 

12 janvier à 18h30, à la salle du gymnase de CINQ-MARS-LA-PILE. 

 
• Le 24 mars nous recevons la finale individuelle par classement, un mail sera fait pour avoir 

des bénévoles pour l’installation. A ce titre le club doit investir dans 2 tables de marques 250 

€, et de 32 bassines afin que les joueurs puissent poser leur serviette pendant les rencontres. 

Tout les membres du CA présents donnent leur accord pour les dépenses à venir. 
 

• Le 6 avril nous organisions le critérium départemental, et le 7 avril le critérium régional. Un 

weekend sportif. 

 
 

• Le loto se déroulera le 13 avril 2024, les affiches sont déjà prêtes, c’est un évènement 

important pour le club qui va s’organiser dans les semaines qui viennent. Une communication 

sera faite, nous demanderons aussi aux licenciés s’il y a des bénévoles pour nous aider le 

jour J. 
 

• Le 14 avril, nous avons toujours la salle, voir si nous organisons une bourse aux jouets, 

Charlène va se pencher sur le dossier dans les jours qui viennent, car une telle organisation 

demande encore des bénévoles. 
 

• Nous allons organiser fin aout 2024 un Ping Tour Local, avant la reprise de la saison en 

partenariat avec Carrefour Market de Langeais. L’idée est de mettre environ 3 tables sur le 

parking de carrefour. Plusieurs activités seront proposées : le robot, le casque virtuel, et une 
table pour un jeu libre. Cette manifestation débutera de 9H30-12h30.  

 

• Nous allons aussi pour crée une oriflamme pour nous future manifestation 

 
• Les maillots d’entrainements sont en cours de distribution, la prochaine étape est de trouver 

2 nouveaux sponsors pour les survêtements d’entrainements.   

 

 

Financier : compte de trésorerie 
 

 

• En date du 2 janvier 2024, vous sommes à –2631€, budget correcte pour cette période de la 

saison. Le bilan devrait être proche de l’équilibre au 31/05.  
 

 

Présentation du projet club 

 
• Présentation du projet club, merci à Caroline et Fabien pour ce travail exceptionnel.   Celui-ci 

sera présenté à L’AG le 16 juin. 

 

• Site internet en cours. 

 
 

Pas de question particulière, L 'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 21h15. 

 

Il est dressé le présent compte rendu de la réunion, signé par le Président de séance et la Secrétaire 
de séance. 

 

     A Langeais, le 12/01/2024 

 
Le Président de séance      Le Secrétaire de séance 

                Fabien LASCOLS                 Charlène BARD  

                                                                                                                                                                                                     

 
 


